



Changement à la direction de Theratechnologies

Mars 2, 2020

Paul Lévesque deviendra le nouveau président et chef de la direction en remplacement de Luc Tanguay, qui partira à la retraite

Montréal (Québec), 2 mars 2020 – Le conseil d'administration de Theratechnologies inc. (TSX: TH) (NASDAQ: THTX) est heureux d'annoncer la nomination de Paul Lévesque au poste de président et chef de la direction de l'entreprise à compter du 6 avril 2020, en remplacement de Luc Tanguay, qui prendra sa retraite après plus de 23 ans de carrière. M. Tanguay demeurera toutefois disponible afin d'assurer une transition harmonieuse.